
Eröffnung des neuen Hangars der Lions Air Group und 35-Jahr-Jubiläum

Belp, 7. Dezember 2022: Ein starkes Zeichen für den Flughafen Bern

Die Lions Air Group feiert am 17. Dezember 2022 gleich doppelt. An diesem Tag wird der neue, moderne Hangar auf dem Flughafen Bern eröffnet. Gleichzeitig begeht die Lions Air Group ihr 35-Jahr-Jubiläum mit Gästen.

Die Lions Air ist in den achtziger Jahren durch das Engagement eines initiativen Jungunternehmers entstanden. Als Pionier gründete der damalige Rega- und spätere Swissair-Pilot Jürg Fleischmann im Jahr 1987 die Lions Air AG und legte damit die Basis für das heutige Unternehmen. Es bietet alle Arten von Flugtransporten, darunter VIP-Flüge an und verfügt über eine grosse Flotte an Flugzeugen, Helikoptern und verschiedenen Bodentransportmitteln.

Zur Lions Air Group gehört seit elf Jahren auch die AAA Alpine Air Ambulance, die mit ihren Rettungshelikoptern in Birrfeld (Kanton Aargau), in Balzers (Fürstentum Liechtenstein) und in Andorra operiert. Der Flughafen Bern ist die Basis des Organhelikopters, mit dem die AAA Alpine Air Ambulance im Auftrag der nationalen Stiftung Swisstransplant Organe, Ärzteteams und Patienten transportiert.

Am 17. Dezember 2022 wird das 35-jährige Bestehen gefeiert. Gleichzeitig eröffnet die Lions Air Group auf dem Flughafen Bern ihren neuen, modernen Hangar für den Unterhalt der Flotte. CEO Jürg Fleischmann sagt dazu: «Unsere Flugzeuge und Helikopter werden durch unsere eigene Maintenance am Standort Bern jederzeit in einem Top-Zustand gehalten. So garantiert die Lions Air Group stets höchste Qualität und maximale Sicherheit.»

Mit dem Bau des neuen Hangars bekräftigt die Lions Air Group die bestens bewährte Zusammenarbeit mit dem Flughafen Bern. Flughafen CEO Urs Ryf erklärt: «Wir danken der Lions Air für das Bekenntnis zum Standort Bern, gratulieren zur Eröffnung und zum Jubiläum. Wir freuen uns auf eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit. Mit ihrer Anwesenheit stärkt die Lions Air auch die Attraktivität des Flughafens Bern. Es ist ein weiterer Schritt im Zusammenhang mit der Weiterentwicklung des Flughafens im Rahmen des bewilligten Sachplanes Infrastruktur Luftfahrt (SIL). Dank den vorhandenen Baulandreserven sind weitere Projekte möglich.»

Für weitere Auskünfte stehen zur Verfügung:

Urs Ryf, CEO Flughafen Bern AG, Mobil +41 79 477 27 74

Jürg Fleischmann, CEO Lions Air Group AG, +41 44 828 88 88